

P E N D A H U L U A N

A. LATAR BELAKANG

Program pengelolaan perikanan tangkap merupakan suatu program yang dibuat untuk membantu masyarakat melalui kegiatan pemberdayaan nelayan kecil dalam daerah kabupaten katingan dalam rangka meningkatkan taraf hidup nelayan yang sejahtera, sehingga mampu berkompetisi dan memiliki daya saing, maju dan mandiri.

Untuk mewujudkan tujuan Pemerintah Kabupaten Katingan melalui SOPD Dinas Perhubungan dan Perikanan Kabupaten Katingan telah melakukan berbagai upaya peningkatan pelayanan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan menyediakan sarana prasarana di bidang perikanan yang memenuhi standar. Salah satu program dinas untuk memenuhi tujuan tersebut adalah melalui Program pengelolaan perikanan yaitu Pengadaan ***Pengadaan Mesin Perahu Ces Untuk Kelompok Nelayan Tangkap Di Kabupaten Katingan***. Sehingga dengan adanya kegiatan ini pemerintah berharap dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui bidang Perikanan Tangkap dan Pengelolaan Sumberdaya Perikanan.

Dalam rangka pelaksanaan kegiatan tersebut diatas, maka Kerangka Acuan Kerja ini dibuat sebagai salah satu Pedoman/Petunjuk Teknis Pekerjaan.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

- a. Maksud Pengadaan ***Pengadaan Mesin Perahu Ces Untuk Kelompok Nelayan Tangkap Di Kabupaten Katingan*** adalah menyediakan armada sebagai alat transportasi serta alat penangkapan ikan yang standar, sehingga nelayan mampu melakukan aktifitas penangkapan baik siang maupun malam hari di daerah aliran sungai Kabupaten Katingan.

- b. Tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan jumlah hasil tangkapan ikan yang berkualitas bagi kelompok penerima sehingga dapat menambah penghasilan bagi nelayan dan memiliki nilai jual yang cukup tinggi.

C. RUANG LINGKUP PENGADAAN PEKERJAAN

Lingkup Pengadaan adalah

- a. Program** : ***Pengelolaan Perikanan Tangkap***
b. Kegiatan : ***Pemberdayaan Nelayan Kecil Dalam Daerah Kabupaten/Kota***
c. Sub Kegiatan : ***Pelaksanaan Fasilitasi Pembentukan Dan Pengembangan Kelembagaan Nelayan Kecil***

G. KELUARAN

Keluaran yang dihasilkan dari pelaksanaan pekerjaan ini adalah Tersedianya ***Pengadaan Mesin Perahu Ces Untuk Kelompok Nelayan Tangkap Di Kabupaten Katingan*** Provinsi Kalimantan Tengah.